

# Landesweiter Fortbildungstag am 18.06.2024 - Der Klang der Stille in den saarländischen Zahnarztpraxen

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

unsere Praxis bleibt heute auf Grund einer landesweiten Fortbildungsaktion, an der unsere zahnmedizinischen Fachangestellten teilnehmen, geschlossen.

Die Fortbildung wurde von der Abteilung Zahnärzte der Ärztekammer des Saarlandes und der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Saarland organisiert.

In vielen saarländischen Zahnarztpraxen bleibt es deshalb heute womöglich ruhig.

Heute stehen unsere zahnmedizinischen Fachangestellten im Mittelpunkt, die sich für Sie weiterbilden.

Die heutige Ruhe in vielen Zahnarztpraxen dient der Wertschätzung der Arbeit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Fortbildung nützt schließlich auch Ihnen, unseren Patientinnen und Patienten.

Die derzeitigen Rahmenbedingungen, unter denen unsere zahnmedizinischen Fachangestellten und wir Zahnärztinnen und Zahnärzte arbeiten müssen, machen die Berufe zunehmend unattraktiver. Eine überbordende Bürokratie, die Budgetierung erbrachter Leistungen und eine Gebührenordnung, die Kolleginnen und Kollegen von der Praxisgründung bis zur Rente begleitet hat (und weiterhin seit über 35 Jahren gilt!), zeigen heute ihre Folgen: Viele Praxisinhaber finden keinen Nachfolger. Ein Praxissterben hat auch im zahnärztlichen Bereich enorm an Fahrt aufgenommen.

Der Klang der Stille, den Sie heute nur auf Grund der landesweiten Fortbildungsveranstaltung im Saarland womöglich wahrnehmen werden, wird lauter werden, wenn weitere Praxen schließen.

Darauf möchten wir Sie gerne aufmerksam machen.

Ihre Zahnärztinnen und Zahnärzte im Saarland

P.S: Für dringende Schmerzfälle ist ein Notdienst eingeteilt.

Informationen über die nächstgelegene Notdienstpraxis finden Sie auf der Homepage der KZVS unter <https://www.kzv-saarland.de/notdienst/suche>

und über diesen QR-Code:

